

国核心期刊 (遴选) 数据库 收录期刊



QK1907927

ISSN 1006-4311
CN13-1085/N

Value Engineering

JIAZHI GONGCHENG

2019 2

中旬刊 (总第 517 期 / 第 38 卷)

国商界文联 会刊

国技术经济研究会价值工程专业委员会 会刊
国高等教育学会价值工程分会

国期刊网 全文收录期刊
国学术期刊 (光盘版)

国学术期刊综合评价数据库来源期刊
方数据—数字化期刊群入网期刊
文科技期刊数据库收录期刊

价值工程

ISSN 1006-4311



05 >

9 771006 431068

万方数据

价值工程

目 录

2019年2月中旬刊(总第517期/第38卷)
1982年创刊 2019年2月18日出版

中国商界文联 会刊

中国技术经济研究会价值工程专业委员会 会刊
中国高等教育学会价值工程分会

封面刊名题字:袁宝华

主管单位:

河北省科学技术协会

主办单位:

河北省技术经济管理现代化研究会

总 编:高志彪

总 编 室:师瑞

电 话:0311-87024742

编辑部:马慧霞

刘英禄

电 话:0311-83020178

0311-83036626

传 真:0311-87024742

投稿邮箱:vezzsbjb@163.com

网 址:www.vezzs.com

责任编辑:高生明

封面设计:王金军

版面设计:韩宇红

国际标准连续出版物号:ISSN 1006-4311

国内统一连续出版物号:CN 13-1085/N

国内邮发代号:18-2

国内订阅:全国各地邮局

国内发行:河北省报刊发行局

国外发行:中国国际图书贸易总公司

印 刷:廊坊市长岭印刷厂

编辑出版单位:价值工程杂志社

社 址:石家庄市槐安西路88号卓达

物业楼A501室

邮 编:050091

国内定价:30.00元人民币

海外定价:30.00美元

* 价值管理 *

- 养老社区绿色化程度评价指标体系构建研究 隋立军等(1)
贷款基准利率调整对中国股票影响研究 曾华等(5)
多属性谈判中属性间依赖关系研究 李梅等(7)
科技型中小企业信用评级行业的发展现状探究 赵丽丽等(10)
基于面板数据的汽车行业上市公司经营效益的深度挖掘

- 李春林等(13)
民机舱室热舒适性评价体系现状 秦静等(17)
论生态治理背景下垃圾分类回收的利益实现机制 曹健倩等(20)
工程项目成本管理因素及成本管控几点建议 郑丽妃(24)
企业隐性知识显性化途径研究 张天龙等(27)
基于熵权TOPSIS法的移动防洪系统选择研究 杨晓强等(30)
EPC模式下总承包商与分包商间的组织界面管理研究 袁超(33)
科研实验楼工程成本管理及施工 曾永川(36)
铁路线路大修项目预算管理及成本控制分析 姚宇星(39)
基于VAR模型探讨保定市环境规制与经济发展之间的关系

- 侯毅葶等(42)
BIM技术在徐州市某工程项目全过程咨询服务应用策略分析
..... 田秋红等(45)
BIM5D技术在建筑工程造价动态管理中应用概述 史立梅(48)
预制装配式建筑施工安全风险因素分析 易紫妮等(51)
基于SWOT分析的大理州生态旅游城市建设研究 李文全(54)
城市地下综合管廊运维火灾风险因素研究 王银辉(57)
城镇化对农业全要素生产率的影响分析 方龙朋(60)
基于CAMEL模型的尼泊尔银行和纳比尔银行的比较绩效分析

- Prakash Kumar Bipin等(63)
基于熵权-TOPSIS的PPP项目融资风险评价 李越洋(69)
基于AHP模糊评价法的云南省高校快递服务质量满意度评价研究
..... 王奕骅(72)

* 价值链·供应链 *

- 区块链技术在医药冷链物流领域的应用设计 王思静(76)
基于CiteSpace的我国群体智能科学研究图谱构建与分析
..... 赵婉忻(79)
基于源创新的动态环境下物流企业商业模式创新 马胜铭等(83)

* 功能载体创新 *

- 基于单片机的幼儿防触风扇控制系统设计 张士伟(87)
滑坡区桥隧搭接桩基础支撑变形演化试验研究 胡广义等(90)
浅析大跨径预应力混凝土连续刚构桥梁的线形监控 王琪(96)

水下湿法手工自蔓延焊接缺陷分析	马云鹤 等(99)
地铁施工中地下车站防水施工技术探究	金风清 等(103)
海上油田采油污水回注处理技术及工艺探讨	张子文 等(106)
上跨电气化铁路顶推法架设小半径复合曲线钢箱梁技术	何长江(109)
连徐客专 32m 简支箱梁预应力孔道摩阻试验及数据处理方法	钱传顶(112)
一种封底悬挂式吊箱施工技术研究分析	黄晓军(115)
安徽黄屯硫铁矿矿床充水因素分析	李官权 等(119)
BIM 在项目质量控制中的应用	龚宗宜 等(123)
海上油田注水井调剖工艺技术的发展及建议	张绍帅 等(127)

* 价值应用 *

共享单车智能锁插销轴的静力学分析与结构优化	张帅帅 等(130)
在线教育平台用户持续使用意愿影响因素实证研究	张劲松 等(134)
云南曲靖市沾益区某向斜构造岩溶区地下水污染数值模拟研究	梅向阳 等(138)
基于单片机的自行车码表设计	张士伟(143)
基于 SCADA 系统的冗余模型可靠性分析	孙威(146)
“掌上图书馆”系统的研究与开发	郑朝元 等(149)
河南省关庙矿区水泥用灰岩矿地质特征及勘探方法	朱昱玮(153)
大数据时代的数据挖掘综述	蔡萌萌 等(155)
浅谈“互联网+”背景下资源型城市城乡电商营销环境	黄昊 等(158)
基于微信小程序的“撩吃货”系统的研究与开发	贺翠翠 等(161)
CDIO 驱动的人因工程实验设计	兰爽 等(164)
美国民主输出的悖论	李翠亭 等(167)
一种基于 VBA 方法的文本水印算法	姚展(169)
基于大学生创业融资的信用评价指标体系构建	马新瑞 等(172)
机电产品可靠性建模及评估技术研究	刘伟达 等(175)
城乡建设数字化平台的构建研究	刘琳 等(179)
基于安卓平台的反向寻车系统研究	高许淼 等(183)
BIM 技术在基坑工程中的应用	周凯(186)
一种智能低压无功补偿系统的设计	蔡琴 等(189)

* 理论综述 *

经济政策不确定性与股市波动关系研究	石强 等(192)
-------------------------	-----------

郑重声明

- 1、本刊所刊载内容未经书面许可,任何部分不得以任何形式翻印、转载、复制,及存储于检索系统,提供给公众或私人使用。
- 2、来稿在 15 个工作日内给予回复录用与否,若未收到回复信息,请来信来电咨询稿件进展。来稿正常刊登周期为 3 个月内,未录用者可自行处理。请勿一稿多投,不涉及保密、署名无争议,请作者自留底稿,恕不退稿。
- 3、编辑部对来稿文章标题、内容、参考文献等保留删修权,不同意删修的稿件请在来稿中声明。
- 4、本刊已被“中国知网、万方数据数字化期刊群、中文科技期刊数据库”收录。凡向本刊投稿作者,若不同意在上述数据库收录,请在来稿注明。

Value Engineering

(VE)

Fortnightly Issue

Started in 1982

Vol.38 2.b

(Sum No.517)

Published in Feb. 18, 2019

Inscribed:

Yuan Baohua

Executive Editor-in-chief:

Gao Zhibiao

Manager:

Hebei Association for
Science and Technology

Sponser:

Hebei Institute of
Technology Economy and
Modern Management

Chief Editor's Department:

Shi Rui

Editor:

Editorial Team of VE

Publisher:

Magazine Publishing House of VE

Address:

Room A501, Zhuoda Property
House, No.88 Huai'an Road

Tel: (0311) 87024742

E-mail:

vezzshjb@163.com

Printed by:

Changling Printing House, Langfang

Distributor:

Shijiazhuang Post Office

Subscriptions:

Chinese Local Post Office

Domestic Issue Code: 18-2

Domestic Single Price:

¥30.00

Overseas Single Price:

\$ 30.00

Open Publishing

ISSN 1006-4311

CN 13-1085/N

CONTENTS

VALUE MANAGEMENT

- 1 Study on Constructing the Evaluation Index System of Pension Community's Greening Degree SUI Li-jun, *et al.*
- 5 Research on the Impact of Loan Benchmark Rate Adjustment on Chinese Stocks ZENG Hua, *et al.*
- 7 Research on Dependency among Attributes in Multi-attribute Negotiation LI Mei, *et al.*
- 10 Analysis on the Development Status of Credit Rating Industry of Technology-based SMEs ZHAO Li-li, *et al.*
- 13 Deep Mining of Operating Efficiency of Listed Companies in the Automotive Industry Based on Panel Data LI Chun-lin, *et al.*
- 17 Research Status of Thermal Comfort Evaluation System for Civil Aircraft Cabin QIN Jing, *et al.*
- 20 Benefit Actualization Mechanism of Garbage Classification and Recycling under the Background of Ecological Management
..... CAO Jian-qian, *et al.*
- 24 Suggestions on Cost Management Factors and Cost Control of Engineering Projects ZHENG Li-fei
- 27 Research on the Explicit Approach of Enterprise Tacit Knowledge ZHANG Tian-long, *et al.*
- 30 Selection of Mobile Flood Protection System Based on Entropy Weight-TOPSIS YANG Xiao-qiang, *et al.*
- 33 Research on Organization Interface Management between the General Contractor and Subcontractor in EPC Mode YUAN Chao
- 36 Project Cost Management and Construction of Scientific Research Laboratory Building ZENG Yong-chuan
- 39 Budget Management and Cost Control Analysis of Railway Line Overhaul Project YAO Yu-xing
- 42 Exploration on the Relationship between Environmental Regulation and Economic Development in Baoding Based on VAR Model
..... HOU Yi-wei, *et al.*
- 45 Analysis on the Application Strategy of BIM Technology in the Whole Process Consulting Service of a Project in Xuzhou City
..... TIAN Qiu-hong, *et al.*
- 48 Application Overview of BIM5D Technology in Dynamic Management of Construction Engineering Cost SHI Li-mei
- 51 Safety Risk Analysis of Prefabricated Building Construction YI Zi-ni, *et al.*
- 54 Study on Eco-tourism City Construction in Dali Prefecture based on SWOT Analysis LI Wen-quan
- 57 Study on Risk Factors of Operation and Maintenance Fire in Urban Underground Integrated Pipe Gallery WANG Yin-hui
- 60 Analysis of the Influence of Urbanization on the Total Factor Productivity of Agriculture Based on Data from Hunan Province 2008-2016
..... FANG Long-peng
- 63 Comparative Analysis of the Performance of Nepal Bank and Nabil Bank Based on CAMEL Model Prakash Kumar Bipin, *et al.*
- 69 The Financing Risk Evaluation of PPP Project Based on Entropy Weight-TOPSIS Model LI Yue-yang
- 72 Research on Satisfaction Evaluation of Express Service Quality in Yunnan Province Based on AHP Fuzzy Evaluation Method
..... WANG Yi-hua

VALUE CHAIN·SUPPLY CHAIN

- 76 Application of Block Chain Technology in Medical Cold Chain Logistics WANG Si-jing

- 79 Construction and Analysis of Scientific Research Graphs of Swarm Intelligence in China Based on CiteSpace ZHAO Wan-xin
- 83 Business Model Innovation of Logistics Enterprises in Dynamic Environment Based on the Theory of Source Innovation
..... MA Sheng-ming, *et al.*

FUNCTION CARRIER INNOVATION

- 87 Design of Control System for Children's Anti-touch Fan ZHANG Shi-wei
- 90 Experimental Study on Supporting Deformation Evolution of Bridge Piles in Landslide Area HU Guang-yi, *et al.*
- 96 Analysis on Linear Monitoring of Large-span Prestressed Concrete Continuous Rigid Frame Bridge WANG Qi
- 99 Analysis of Underwater Wet Manual SHS Welding Defects MA Yun-he, *et al.*
- 103 Research on Waterproof Construction Technology of Underground Station in Subway Construction JIN Feng-qing, *et al.*
- 106 Discussion on Re-injection Treatment Technology of Oilfield Wastewater in Offshore Oilfield ZHANG Zi-wen, *et al.*
- 109 Small Radius Composite Curve Steel Box Girder Erection Technology by Jacking Method Overpassing Electrified Railway
..... HE Chang-jiang
- 112 Friction Test and Data Processing Method for Prestressed Tunnel of 32m Simple Box Beam of Lianyungang-Xuzhou Passenger
Dedicated Line QIAN Chuan-ding
- 115 Research and Analysis on Construction Technology of a Closed Hanging Box HUANG Xiao-jun
- 119 Analysis of Water-filling Factors of Huangtun Pyrite Deposit in Anhui Province LI Guan-quan, *et al.*
- 123 Application of BIM in Project Quality Control GONG Zong-yi, *et al.*
- 127 Development and Suggestion of Profile Control Technology for Injection Wells in Offshore Oilfields ZHANG Shao-shuai, *et al.*

VALUE APPLICATION

- 130 Static Analysis and Structural Optimization of Shared Bicycle Smart Lock Pin Shaft ZHANG Shuai-shuai, *et al.*
- 134 Empirical Research on Factors Affecting Users' Willingness to Continuously Use Online Education Platform
..... ZHANG Jin-song, *et al.*
- 138 Numerical Simulation of Groundwater Contamination in a Syncline Karst Zone in Zhanyi District of Qujing City, Yunnan Province
..... MEI Xiang-yang, *et al.*
- 143 Design of Bicycle Code Meter Based on Single Chip Microcomputer ZHANG Shi-wei
- 146 Reliability Analysis of Redundant Model Based on SCADA System SUN Wei
- 149 Research and Development of "Hand-held Library" System ZHENG Chao-yuan, *et al.*
- 153 Geological Characteristics and Exploration Methods of Cement Limestone Ore in Guanmiao Mining Area, Henan ZHU Yu-wei
- 155 Survey of Data Mining in Big Data Era CAI Meng-meng, *et al.*
- 158 On the Urban and Rural E-commerce Marketing Environment of Resource-based Cities under the Background of "Internet+"
..... HUANG Hao, *et al.*
- 161 Research and Development of "Tease Foodie" Programs Based on WeChat Small Program HE Cui-cui, *et al.*
- 164 CDIO Driven the Experiment Design of Human Factors Engineering LAN Shuang, *et al.*
- 167 The Paradox of America's Exporting Democracy LI Cui-ting, *et al.*
- 169 A Fragile Text Watermarking Technique Based on Change in VBA YAO Zhan
- 172 Construction of Credit Evaluation Index System Based on College Students' Entrepreneurship Financing MA Xin-rui, *et al.*
- 175 Research on Reliability Modeling and Assessment Technology of Mechatronic Product LIU Wei-da, *et al.*
- 179 Research on the Construction of Digital Platform for Urban and Rural Construction LIU Lin, *et al.*
- 183 Research on Reverse Car-hunting System Based on Android Platform GAO Xu-miao, *et al.*
- 186 Application of BIM Technology in Foundation Pit Engineering ZHOU Kai
- 189 Design of an Intelligent Low Voltage Reactive Power Compensation System CAI Qin, *et al.*

THEORETICAL REVIEW

- 192 The Correlation Research between Economic Policy Uncertainty and Stock Market Volatility SHI Qiang, *et al.*

2015第三届价值工程与项目管理国际会议

◇ 剪影 ◇



北京航空航天大学党委副书记、
副校长、中国工程院院士张军



美国价值工程师协会主席
玛丽安·刘易斯



米兰比科卡大学教授、IEEE
系统杂志总编Vincenzo Piuri



终身价值专家、博士、台湾
新竹交通大学教授张柏毅



北京市工程咨询公司
副总经理王革平



西南财经大学副教授、北京价
值工程学会副秘书长张汉鹏

